

Biogramm Dr. Peter Bartmann

Dr. Peter Bartmann ist Leiter des Zentrums Gesundheit, Rehabilitation und Pflege der Diakonie Deutschland. In dieser Funktion war er einer der Initiatoren des Projektes „GRP 049. Suizidprävention – Suizidassistenz: Praxisreflexionen in der Begleitung von Menschen an den Grenzen des Lebens“.

Er hat sich verschiedentlich mit den Fragen der Selbstbestimmung und ärztlichen Sterbehilfe beschäftigt und engagiert sich für das von vielen Seiten geforderte – aber noch nicht konkretisierte – Suizidpräventionsgesetz. In der Auseinandersetzung mit ethischen Grenzfragen sind ihm die Grundlagen jüdisch-christlicher Ethik eine entscheidende Handlungsorientierung. Hierzu hat er auch vor Kurzem das Buch „Nächstenliebe“ publiziert.